

Actu locale Haut Vaucluse

Saint-Romain-en-Viennois • Le village s'illumine pour la grande finale des Automnales



Trois trophées récompenseront les trois villages des Automnales ayant récolté les meilleurs taux de bonnes réponses au jeu quiz. Photo Le DL/Valérie Raffin

La dernière soirée des Automnales Vaison Ventoux promet. Ce 12 décembre, le village s'embrasera de milliers de petites lueurs pour célébrer la Sainte-Lucie. Fenêtres décorées, bougies et guirlandes tisseront un décor féerique. À 18 h, le cortège des enfants ouvrira la soirée : lampions à la main, ils accompagneront le défilé des armoiries des communes engagées dans l'événement. La flamme des Automnales, venue de Mollans-sur-Ouvèze, rejoindra ensuite le village, symbole de transmission et de convivialité.